

Collier

vers Diaconia

Question

Elle se fait entendre de temps à autre : pour vivre telle réunion, dynamique paroissiale, réflexion, action en lien avec Diaconia 2013, quel récitatif peut nous aider ?

Rappel

La démarche Diaconia 2013 est un appel lancé par l'Eglise en France pour élargir la responsabilité du service des frères à tous les membres de l'Eglise.

L'objectif premier est d'appeler les communautés à vivre davantage, *dans la réciprocité*, la fraternité et l'espérance avec les personnes en situation de fragilité, **proches ou lointaines**.

Suggestions

Service ... réciprocité ... fraternité avec les personnes en situation de fragilité, ces mots nous guident vers quelques récitatifs.

Mt 25, 31-46 J'ai eu faim ... Ce texte est un texte de révélation : le Christ se révèle comme présent dans les petits, ceux qui vivent une situation de manque. Révélation aussi du cœur de chacun face à ces situations.

Mc 12, 41-44 L'obole de la veuve. Là se révèle la capacité du pauvre à donner plus que tous les autres. Geste prophétique que Jésus reçoit avec admiration et dont il partage la richesse à ses disciples.

Lc 8, 19-21 La famille de Jésus. Ce qui fonde la vraie fraternité à l'école de Jésus ce ne sont pas les liens du sang ou de la sensibilité, du pays ou de la race, des ressemblances ou des différences ... c'est le fait d'écouter et de mettre en pratique la Parole de Dieu.

Lc 14, 12-14 Quand tu donnes un festin Ce qui vraiment peut rendre heureux c'est d'élargir le cercle des relations vers les plus démunis.

Lc 14, 15-24 Les invités qui se dérobent..... Et ceux qui ne se dérobent pas : les pauvres, les infirmes, les boiteux, les aveugles.

Mais encore

Is 61, 1-2a. Le Messie. Il peut être bon de méditer que l'Eglise est dans la fidélité à son Seigneur quand la Bonne Nouvelle y est annoncée aux pauvres.

Lc 1, 46-55 Le Magnificat. Quelques versets du Magnificat nous redisent avec enthousiasme où se portent le regard et l'action de Dieu.

Lc 2, 16-20 Les bergers à la crèche. Là où les prédicateurs sont ceux qui d'habitude n'ont pas la parole. Ils apportent une révélation à tous, dont Marie, avec un fruit d'émerveillement et de louange.